

Après une interminable et insoutenable année d'attente, la saison 3 de *Narcos* est enfin disponible.

Après la déchéance du cartel de Medellín et la mort du personnage emblématique de la série, **Pablo Emilio Escobar Gaviria** dit **Pablo Escobar** ou **Don Pablo** (interprété par **Wagner Moura**), les inspecteurs de la **D.E.A.** doivent en finir définitivement avec les narcotrafiquants. Ils s'attaquent donc à un « vieil ami » qui n'est autre que le cartel de Cali, le principal rival de Pablo Escobar. Murphy et Peña arriveront-ils à démanteler cette organisation si puissante ? Vous le saurez dans la troisième saison de *Narcos* disponible depuis le 1er septembre.

Lilian FREULON.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)